

IMPACT 2017

VOUS AVEZ AIDÉ À FAIRE UN MONDE DE DIFFÉRENCE



10 VILLES

D'un bout à l'autre du Canada ont organisé une Marche : Calgary, Edmonton, Kitchener-Waterloo, London, Montréal, Ottawa, Regina, Toronto, Vancouver et Victoria.

527 ÉQUIPES

ont recueilli 3,5 millions de dollars en vue d'accroître l'accès à des services d'éducation et de santé de qualité, de rehausser la sécurité alimentaire et de créer des occasions économiques pour les femmes et les hommes.



5 980 COLLECTEURS DE FONDS

de tous les âges ont mené des campagnes de financement d'un bout à l'autre du Canada afin d'aider à créer un avenir meilleur pour tous.

7 MILLIONS DE DOLLARS

ont été amassés en 2017 par les participants à la Marche des partenaires mondiaux, dont 2 millions provenant de généreux supporters du secteur des entreprises.

40 000 MARCHEURS

ont participé d'un bout à l'autre du pays.

JOIGNEZ-VOUS AU MOUVEMENT

ENSEMBLE, NOUS POUVONS ALLER PLUS LOIN QUE SI NOUS AGISSONS SEULS.

AU SUJET DE LA MARCHÉ

La Marche des partenaires mondiaux est le plus important mouvement canadien de lutte contre la pauvreté dans le monde. Dirigée par des bénévoles, cette initiative de **la Fondation Aga Khan Canada** se déroule chaque année dans dix villes d'un bout à l'autre du pays. La Marche soutient des programmes qui aident des millions de personnes en Afrique et en Asie à libérer leur potentiel et à bâtir une vie meilleure. Depuis ses débuts en 1985, elle a recueilli plus de 100 millions de dollars.



FAITES UN PAS EN AVANT ET MONTREZ LA VOIE

Une équipe d'entreprise offre aux employés et aux sociétés une occasion de faire un pas en avant, de se réunir et de contribuer à la lutte contre la pauvreté dans le monde. Joignez-vous à nous en 2018!

- ✓ Agissez à l'échelle locale pour avoir un impact à l'échelle mondiale
- ✓ Élargissez votre réseau professionnel et social
- ✓ Faites-vous connaître en tant qu'entreprise dotée d'un esprit communautaire
- ✓ Favorisez la cohésion dans votre milieu de travail et entre vos collègues
- ✓ Prenez part à un événement divertissant et faites participer aussi vos collègues, amis et proches



AU SUJET DE LA FONDATION AGA KHAN CANADA (LA FONDATION)

La Fondation est un organisme de bienfaisance enregistré au Canada qui œuvre en développement international en Asie et en Afrique. Déterminée à briser le cycle de la pauvreté, elle aide à bâtir des communautés solides, saines et inclusives dans lesquelles tous et toutes ont la chance d'atteindre leur plein potentiel.



Programmes de santé



Éducation



Développement rural



Nous appuyons des organismes communautaires



www.worldpartnershipwalk.com